

+ Es la primera vez que van al paro, desde su privatización en 1990

GUAYMAS, Son., 21 de julio de 2022.- Con la arenga de que “los telefonistas en lucha para defender su contrato colectivo de trabajo”, este jueves a las 10 de la mañana estalló la huelga en la empresa y así lo hizo oficial la representación regional del Sindicato de Trabajadores del Teléfonos de México, Sección 34.

Es un movimiento nacional al no concretarse un arreglo con la empresa, dijo Carlos Hernández, su dirigente.

Las banderas rojo y negro se muestran en instalaciones de Telmex en las zonas urbanas y rurales de Guaymas y Empalme, donde operan 5 centros de trabajo y 10 “concentradores”.

Hubo dos emplazamientos interpuestos ante la autoridad del Trabajo, antes de llegar al paro, el primero en 37 años.

Ese es el lapso cumplido en manos privadas, desde que el gobierno de Carlos Salinas de Gortari ordenó desprenderse de la industria paraestatal y todo negocio administrado por el Gobierno Federal, para entregarlo a los empresarios, en este caso, al magnate Carlos Slim Helú.

El sindicato ha exigido a Telmex mejoras contempladas en el CCT, pero también reclama la restitución de 1,942 plazas laborales en el país, lo cual la empresa rechaza hasta ahora y las tareas deben realizarlas personal a cargo de otras áreas.

En la movilización NACIONAL están involucrados 60 mil trabajadores, tanto activos y jubilados a nivel nacional. □ La última huelga en esta empresa ocurrió en 1985, pero desde que Telmex fue privatizada –lo cual ocurrió en 1990-- nunca se había presentado una movilización de este tipo.

Telmex en huelga

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 21 de Julio de 2022 12:48

La Secretaría del Trabajo intentó acercamiento con el secretario general de los telefonistas, Francisco Hernández Juárez, y el director general de la empresa, Héctor Slim, pero no se llegó a un acuerdo.

En un video mensaje publicado la noche del miércoles, Hernández Juárez, secretario general del Sindicato, llamó a sus agremiados a cerrar las instalaciones de la telefónica y colocar las banderas rojinegras.